
 

 蔵王町立円田中学校 

第４号 

令和６年 ５月１６日(木) 

文責 教頭 

５月８日（水）に円田中学校ＰＴＡ専門部会が行われました。委員の皆さまにはお忙しい中、また、

遅い時間からの開催にご参加・協議いただき、心より感謝申し上げます。新型コロナウイルス感染症

が５類に移行されたことを受け、これまでできなかったことや制限がかかっていたことに対して、今

年度はできる可能性が見えてきた分、さらに今後も状況を考慮しながらではありますが、最大限でき

るものをできる形で、と、様々にご意見をいただきながら立案いただきました。今年度のＰＴＡ活動

もよろしくお願いいたします。 

令和６年度 円田中学校ＰＴＡ活動について 

活 動 等 実施について 期 日 等 内 容 等 

親子奉仕作業 実施 

第１回 ５月６日（月・祝）済 

６：００～７：００ 

 

ありがとうございました！！ 

反省（第２回に向けて） 

・終了のタイミングを放送で一斉周知 

・レーキ、熊手の人員をもっと確保したい 

・刈った草を袋に入れ、軽トラで回収する

ことも可か。 

第２回は８月２５日（日）を予定 
・地区ごとに集合・活動・解散 

・分担については今後調整 

地区巡視 実施 

夏期休業期間 

７月２０日（土） 

～８月２５日（日） 

・夏休み中の地区巡視 

会員研修 実施 
７月１２日（金）５校時 

・生徒・保護者対象  

ＳＮＳ犯罪防止等で内容検討 

・講師：白石警察署 他 

・研修会後、学年ＰＴＡ 

円中 

ＰＴＡバザー 

実施の 

予定 
円中祭 １０月１９日（土） ・円中祭に合わせて実施の方向で 

文化・厚生等 

単Ｐ事業 
実施 

６月１６日（日）午前中 

・円田中学校体育館にて 

・「ボッチャ」を通した交流会 

ねらい：円田中ＰＴＡの親睦を深める。 

・講師はスポーツ振興課に依頼 

・用具は社会福祉協議会より借用 

※今後、案内とアンケートをとり、開催内

容を検討していく。 

※参加者には飲み物提供 

会報発行 実施 
第１号発行 ７月１９日（金） 

第２号発行 ３月 ４日（火） 

・推敲作業については参集せず、お子さん

を通じて連絡封筒で行います。 

※５月１６日現在の予定です。今後の感染症等の状況等によって、変更や中止になることもあります。 

総務指導部委員会 ７月 ４日（木）１９：００～ 

内容：地区巡視について、Ｐバザーについて など 

厚生広報部委員会 6 月上旬 （交流会アンケートが集まり次第） 

内容：委員長・副委員長・職員担当とで交流事業検討（チーム分けなど） 

≪学校教育目標≫ 

志を持ち、ふるさとを思い 

学び合い、支え合い、高め合い 

新たな時代を切り拓く生徒の育

成 

 



 

５月６日（月・祝）６：００。昇降口前に大勢の方々にお集まりいただきました。その後、各地区

分担区へ、また、芝刈り機をご持参いただいた方々は改めて打ち合わせいただき、明るい笑い声と共

に一斉に活動が始まりました。保護者の皆さんが抜き取り刈ってくださった草などを、生徒が熊手で

かき集め、一輪車で駆け回り、あっという間に整えられていきました。「中総体前にグランドを整え

よう」との声から、例年よりも 1ヶ月半ほど早い時期の開催となり、ＧＷの最終日でしたが、多くの

方々の奉仕作業へのご協力とご参加、本当にありがとうございました。現在、気持ちよくグランドで

のトレーニングに励むことができております。 

 

 

 

令和６年度生徒会スローガン 

 

 

 

 

 

 

 

●●生徒会役員●● 

生徒会長 （３年） 副会長 （３年） 

幹事 
会計：（３年） 書記：（３年） 

（２年） （２年） 

●●前期専門委員長●●  ※いずれも３年生です。  

代議委員会  図書委員会  

生活向上委員会  保健委員会  

広報放送委員会  給食委員会  

●●部 長●●   

野球部 （２年） 女子 卓球部 （３年） 

男子バレーボール部 （３年） 女子バレーボール部 （３年） 

男子ソフトテニス部 （２年） 女子ソフトテニス部 （３年） 

男子 卓球部 （３年） 文化部 （３年） 

 

↓こんなにすっきり！！ 

 

 

 

＊基本方針＊  

挨拶…挨拶運動強化・自主性 

本気…文武両道・授業集中 

尊重…思いやりを持つ・互いに高め合う 

５月１０日（金）に生徒総会が行われました。タ

ブレット内の議案書に目を通しながら、しかし、発

表者はその原稿を見ることなく、全体に丁寧に、か

つ、熱心に内容を伝えていました。承認時には温か

くそしてねぎらいの拍手に包まれて、全内容が承

認され、今年度の生徒会活動が本格的に始まりま

した。円田中ならではの活発な活動を期待します。 

 


